CAPITAL



El pico del pollo

Alfredo Albíter S. alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Proceso electoral 2024

Dentro de las fechas importantes a señalar en el proceso 2024, -de las cuales ya hablamos un poco en entregas anteriores- el 4 de enero y hasta el 17 de febrero del próximo año, es el plazo para obtener el apoyo de la ciudadanía de las candidaturas independientes para diputaciones. El 7 de enero del 2024 se dará el inicio del proceso electoral. Un día después, (08/01/2024) será la fecha de inicio para instalar los órganos distritales, como límite o fecha de término se fijó el 14 del enero. Del 14 de enero hasta el 20 del mismo mes, es el plazo que se tiene para que se lleve a cabo la instalación de los órganos municipales. En tanto que del 19 de enero del 2024 al 17 de febrero del mismo año, será el plazo para obtener el apoyo de la ciudadanía de las candidaturas independientes para Ayuntamientos. Ya le seguimos con este tema de harto interés.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, bien por la aseguradora Zurich, que en México lleva Marc Martínez, pues formará parte del catálogo del Marketplace WOOW, de Margarita Zepeda Porraz, mediante un seguro de

Hasta el 17 de febrero es el plazo para lograr el apoyo de las candidaturas independientes para diputaciones

auto en el que los siniestros en los que no se involucre a terceros o alguna autoridad, puede ser atendido y valorizado mediante una videollamada. La Atención Virtual se ofrece desde cualquier dispositivo móvil y en tiempo real, por lo que de este modo el usuario ahorra cerca de una hora en recibir la atención, ya que es el tiempo promedio que las aseguradoras destinan en realizar el proceso de peritaje, además del ajustador que puede requerir hasta 40 minutos. Así, por lanzamiento en la aplicación, el producto estará disponible a partir de esta semana con descuentos y diversas opciones de pago...Otros emplumados en el hilo me cuentan, el tema del ex director de Educación Normal del Estado de México, Edgar Orozco Mendoza, va cobrando tintes de lo increíble, del descaro, de insultante por la forma en la que aseguran, incluso allegados, se comportaba. Como todo un "potentado", ofendía, amenazaba y corría a quien no se plegaba a sus caprichos. O sea,

con nuestros impuestos se pagó viajes a cualquier cantidad de estados, se dio vida de rey con fiestas, donde corría alcohol con singular alegría y hasta la patrocinamos una cirugía estética, vaya desfachatez...Ya lo leerás en la nota principal de CAPITAL ESTADO DE MÉXICO, para tratar de "maquillar" un poco las fechorías que hacía, se inventó un evento anual de matemáticas. Claro, todo pago corría a cargo de las normales, así como el traslado obligatorio de acarreados para que no se viera vacío el evento. Por cierto, una actividad que fue pagada religiosamente a la asociación de la cual Orozco Mendoza es presidente y socio. Con esa desfachatez se movía y durante los tres últimos años aumentó su voracidad, su negocio, pues a final de cuentas se trataba también de hacer la ronchita para los tiempos por venir, y hace bien, sobre todo si la Contraloría toma cartas en el asunto...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.